

18. Dezember 2024

Liebe Eltern,

das Jahr 2024 neigt sich dem Ende zu.

Wir konnten wieder viele Aktivitäten in der Schule anbieten: Ausflüge und Klassenfahrten, der Lichtenrader-Lichtermarkt, der Vorlesetag und am letzten Schultag des Jahres das Weihnachtssingen.



Gerade zur Adventszeit und Weihnachten als dem **Fest des Friedens** möchten wir besonders an den Spirit unserer Schule erinnern: Wir legen als Schulgemeinschaft großen Wert auf das humanistische Bildungsideal als Fundament unserer kulturellen Identität. Wir erwarten von Kindern wie den Eltern und Besuchern, dass die gemeinsamen Werte nicht nur akzeptiert, sondern von jedem einzelnen gelebt werden.

Unsere Schule verstehen wir als einen verlässlichen Ort der Bildung und der gelebten Gemeinschaft für die Kinder. Dies gelingt, wenn Gemeinsinn und gegenseitige Rücksichtnahme in der Schule wie im privaten Bereich ausdrücklich beherzigt werden.

Nun ein herzliches Dankeschön an die engagierten Eltern in der GEV, im Förderverein und in den Klassengemeinschaften. Alle Mitarbeitenden wissen Ihr Engagement und die Unterstützung zu schätzen und freuen sich auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit im Jahr 2025.

Lassen Sie uns gemeinsam hoffnungsvoll in die Zukunft und das Jahr 2025 blicken. Genießen Sie die besinnliche Zeit zwischen den Jahren im Kreise Ihrer Familie.

Frohe Weihnachten und ein gesundes neues Jahr...

***Ihre Schulleitung***



*Ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins Neue Jahr!*